

http://www. hosaka. comlink. ne. jp/

【学校教育目標】
心豊かで
かしこく
たくましい子ども

令和2年3月3日 NO.9 穂坂小学校長

あっという間に過ぎていった感じの2月でしたが、穂坂小学校らしさが詰まったたくさんのイベントがありました。その一部を写真で振り返ります。



やっと3回開設できたスケート! 6年生が、1・2年生を優しく エスコート。(2/7)



延期になったスキー教室は、良い コンディションの中で実施でき、 みんな上達しました。(2/10)



伝統のブラスバンドは、6年生から 4・5年生に、演奏技術がしっかりと 引き継がれました。(2/19)



真剣に話し合いが行われた児童総会。 児童会のバトンが、5年生に渡されました。(2/20)



感動に包まれた6年生を送る会。 6年生と在校生の最後の交流の会 となりました。(2/21)



4年生の「2分の1成人式」。 感謝の気持ちとこれからの決意 を発表しました。(2/27)

授業参観へのご出席、ありがとうございました

本年度最後の授業参観・学年PTAを1~5学年は2月27日に、6学年は3月3日に実施し、多くの保護者の方に出席していただきました。

子どもたちの成長を見ていただけたと思います。その後、 開催しました学年PTA(6 年生は紙上提案)では、1年間のまとめをしていただきました。出されたご意見等は、 来年度の課題として、取り組んでいきます。

保護者、地域の皆様、一年間、ご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。

新型コロナウイルス拡大防止のための 臨時休業へのご理解とご協力のお願い

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休業の措置を とることになりました。このような形で、2019年度の穂坂小 の教育活動を終えるのは、残念でなりませんが、命と健康を守る ためには、やむを得ません。子どもたちと学んできた「自分の命 は自分で守る」ことを第一に考え、今、できることを精一杯やっ ていくことが大切だと思います。

ていくことが大切だと思います。 日中、子どもだけで過ごすご家庭が多くなりますが、お手伝いや仕事等の役割を分担することで、家族の一員としての自覚を再確認する機会となるようご配慮ください。今回の取組が、「自立」と「自律」につながることを願っています。これまで以上に、親子・家族の会話やふれあいが重要になります。生活のリズムが変わるご家庭もあると思いますが、私たち大人は、落ち着いて柔軟に対応し、子どもたちの成長を見守り、支えていきましょう。

臨時休業中には、ご家庭を中心に、1年間のまとめをして、次の学年(6年生は中学校)への準備をしていただくことになります。各学年から休業中の課題が出されていますので、お便り等をお読みいただき、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

休業中、子どもたちが安全に生活し、この事態が収束すること を祈っております。学校には、職員が通常どおり勤務しておりま すので、何かありましたら、学校にご連絡ください。